
 
 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

ロータリー財団と地区補助金について 

菊池 一行氏（ロータリー補助金副委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃からロータリー財団に関しまして、ご協力してい

ただきありがとうございます。 

ロータリー財団は「国際ロータリーのロータリー財

団」と呼ばれています。構成する法人会員は国際ロー

タリーだけで、種々の人道的・教育的奉仕活動を行う

「世界で良いことをしよう」を掲げて行っております。

非営利法人ですので、いただいた寄付金の約９０％が

慈善事業のプログラムとして使用されており、一般管

理運営費は４．５％と他の財団と比較してもすごいこ

とでして、チャリティーナビゲーター(奉仕団体の格

付け団体)からも１１年連続で４つ星の最高評価を頂

いております。４つ星の最高評価は何千もの慈善団体

のうち、わずか１％です。 

ロータリー財団の地区補助金プログラムを使用する

条件として、①財団補助金管理セミナーへの出席②Ｍ

ＯＵ（覚書の締結）を満たしていることが補助金申請

の前提条件となります。上記の①は２０２０年１２月

１０日（木）ソシア２１にて開催となり、②の締め切

りは２０２１年３月１９日(予定)となっております。 

 

例会記録 

● 点鐘  岩堀 將 会長 

  司会  亀田 淳 幹事 

斉唱  中国国歌 

    我等の生業 

ＭＭ２１ＲＣの歌 

 

出席報告 

● 会員数 ３４名     欠席 １０名 

本日の出席率  ７６．６７％  

前回の出席率  ８７．８８％ 

 

ゲスト 

●菊池 一行氏(ロータリー補助金副委員長/横浜中ＲＣ) 

●齋藤 貢一氏(ロータリー補助金委員／横浜中ＲＣ) 

●高 小超君（米山奨学生） 

 

ビジター 

●岡本 晃吉氏（横浜ＲＣ） 

 

会長の時間岩堀 將 会長 

先週、会長幹事会がございました。そこでＩＭの話

もありました。本日、例会後ＩＭ打ち合わせもござ

いますし、皆様よろしくお願いします。ガバナー補

佐より、１月２５日(月)に第７Ｇの会長幹事と共に

ＩＭ全体会議を行う予定になっております。ですの

で、ＩＭの方を進めていただきたいと思います。本

日ニュースで野口聡一さんが宇宙へと見ました。民

間宇宙船で人を宇宙へ送り出すのはすごいと思いま

した。日本の企業も頑張ってほしいなと思いました。 

 

会長 岩堀 將     幹事 亀田 淳  

2020～21 年度 

RＩ会長 ホルガー・クナーク  

ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く  

ROTARY：Rotary Opens Opportunities  
 ２０２０年１１月１６日（月）  

 
第１２６８回  例 会  

晴 



幹事報告亀田 淳 幹事 

●本日例会後、ＩＭ打ち合わせがございます。ご出

席お願い致します。 

●次週は祝日のため、休会となります。 

３０日は通常例会がございますので、よろしくお

願い致します。 

 

ニコニコ報告 

●菊池 一行氏(ロータリー補助金副委員長/横浜中ＲＣ) 

 本日はロータリー財団補助金委員会の卓話をさせて

頂きます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

●齋藤 貢一氏(ロータリー補助金委員／横浜中ＲＣ) 

 本日はお世話になります。 

 

●岡本 晃吉氏（横浜ＲＣ） 

 本日はメークアップでお伺いさせて頂きました。前

川を宜しくご指導願います。 

 

●岩堀 將会長 

 岡本様、いらっしゃいませ。菊池様、齋藤様、本日

はよろしくお願い致します。楽しみにしております。

高君、いらっしゃいませ。 

 

●亀田 淳幹事 

 菊池様、齋藤様、本日の卓話宜しくお願いします。

岡本様、ようこそお越しいただきました。 

 

●森山 紀子君 

 今日は、誕生日のお祝い有難うございます。 

 

●西郊 良光君 

 ロータリー財団の菊池様、本日は御世話になります。 

 

●杉浦 武胤君 

 秋晴れの良い天気が続いています。昨日は庭のカキ

の木の果実の収穫に挑戦しました。去年は１００個

近くなっていて一生懸命になりすぎ脚立がひっくり

返り亀田病院にお世話になったので、慎重に登りま

した。見渡しましたが、残念ながら１２個しか収穫

出来ませんでした。いつまでたっても欲張りの心が

消えません。 

  

●松島 誠君 

 本日は早退いたしたく、失礼します。 

 

●水谷 栄寛君 

 今日から関西出張です。新幹線の中が心配ですが、

頑張って行って来ます。大坂に１泊して明日は高野

山たぶん紅葉が綺麗だと思います。 

●成田 一久君 

 ホテルのロビーにもＸｍａｓツリーが飾られました

ね。何か焦ります。 

 

●松永 友実子君 

 菊池様、本日の卓話楽しみにしております。 

 

●ニコニコに協力して 

鈴 木  彰 君 、 本 城  明 君 、 安 藤  匡 君 、      

永田  博司君、工藤  進一君、奥田  淳君、    

小野瀬 輝君、細貝 嘉満君、吉田 雄一郎君、  

前川 由美君、吉永 道德君、 

合計 25口 37,000円 

 

 

 

 

 

●高 小超君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●森山 紀子君  １１月２８日 

 

 

 

 

 

1269 

回 

令和２年 

１１月３０日(月) 
通常例会 

1270 

回 

令和２年 

１２月７日 (月 ) 
年次総会 

1271 

回 

令和２年 

１２月１４日(月) 

イニシエーションスピーチ 

斎藤会員 

クラブ会報委員長：吉田 雄一郎 君  


